

豊川市議会傍聴記

④

伊藤 秀昭

クリエイト
地方政治

◆熊本地震と防災
対策

小林琢生氏(清風
会)は熊本地震と防
災対策について取り
上げ、東日本大震災
などの経験から国の
動きについて見直さ
れた点などの質問か
ら始めた。

災対策に生かすよう
要請した。

◆有害鳥獣対策

平松八郎氏(とよ
かわ未来)は豊川市
は有害鳥獣対策の先
進地であると取り組
みを評価したうえ
で、昨年7月に起
った静岡県西伊豆町
での電気柵による事
故を教訓に、その安
全対策や今後の取り
組みについて聞い
た。

平松氏は3回の合
併で市域は2・4倍、
森林面積は3・7倍
となり、有害鳥獣対
策は多岐にわたつ

た。市長に質問し
た。

市長は「トップマ
ネジメントの強化
が必要と認識し、副
市長の複数制を言
及していたが、熟慮
を重ねて、今日に至
っている。行政の課
題は多岐にわたつ

た。市長に質問し
た。

市長は「トップマ
ネジメントの強化
が必要と認識し、副
市長の複数制を言
及していたが、熟慮
を重ねて、今日に至
っている。行政の課
題は多岐にわたつ

た。市長に質問し
た。

何より「ふさわしい
人材そのもの」が肝
要である。

浦野隼次氏(とよ
かわ未来)は豊川高
校の今井月(るな)さ
んがリオオリンピッ
クに出場が決まり、
期待されていること
や、ロンドンオリン

ピックでは競泳女子
の加藤ゆかさんが豊
川市初のメダリスト
になるなど、豊川出
身やゆかりの選手た
ちが世界の舞台で素
晴らしい活躍をして
いることから「まち
づくり」と「シティ
セールス」について

スポーツで輝くまちに熱い期待

策は農業分野の重要
な課題であり、慎重
なさらなる取り組み
に期待した。

おり今後、検討を
重ね、早ければ来年
度以降に選任調整
及び副市長定数条
例の改正手続きな
どに入っていく」と
答弁し、具体化に向
け踏み出した。

り組みについて質問
した。

教育長は「把握し
づらい内容もある
が、文科省からの通
知もあり、相談体制
の充実や、本人や保
護者から要望があれ
ば可能な限り慎重な
対応を考える」と答
弁した。

旧一宮町から団員
の確保が困難で再編
成の要望も出ている
ことから今泉氏は「
消防団員の負担軽
減の面から行事など
の見直しを図るなど
して地域の防災力の
低下を招かぬよう努
めべき」と強調し

た。市長が言及した「副
市長の複数制」につ
いてはメリット・デメリ
カの在り方や、盗難被
害の問題で、市内山裾エ
リアは事故直後に市内山
裾エリアは事故直

支援で被災地へ早期
輸送が可能だったこ
となどを挙げた。

小林氏は防災教育
の在り方や、盗難被
害の問題で、市内山
裾エリアは事故直

に「組回覧」や現地
調査などで改善指導
をし、「すべて法令に
適合しており事故の
可能性はない」とし
た。

市長は「トップマ
ネジメントの強化
が必要と認識し、副
市長の複数制を言
及していたが、熟慮
を重ねて、今日に至
っている。行政の課
題は多岐にわたつ

た。市長に質問し
た。

市長は「トップマ
ネジメントの強化
が必要と認識し、副
市長の複数制を言
及していたが、熟慮
を重ねて、今日に至
っている。行政の課
題は多岐にわたつ

た。市長に質問し
た。

市長は「トップマ
ネジメントの強化
が必要と認識し、副
市長の複数制を言
及していたが、熟慮
を重ねて、今日に至
っている。行政の課
題は多岐にわたつ